

partement en Loi afin de savoir si la Ville ne devrait pas être considérée comme propriétaire de la rue Labelle, en face de cette cession faite par la "St. Denis Land Co."

(c) Une lettre de MM. Mainwaring & Houlé, offrant de vendre un terrain borné par l'avenue Papineau, la rue des Carrières, une ligne de 525 pieds à l'Ouest de l'avenue Papineau et la voie du Pacifique Canadien, le tout contenant environ 220,000 pieds.

Il est

Résolu: De renvoyer cette offre à la Commission de la Voirie afin de s'assurer si ledit terrain convient pour une cour et si le bâtiment qui y est érigé est d'une valeur quelconque pour le service de la Voirie.

Il est aussi

Résolu: De demander les renseignements suivants au sujet de cette affaire:

Au bureau des Estimateurs: la valeur cotisée, durant les trois dernières années, du terrain qui est offert à la Ville par MM. Mainwaring & Houlé;

Au service de la Voirie: s'il y a aucune rue homologuée ouverte ou tracée à travers ladite propriété de MM. Mainwaring & Houlé, et de soumettre un plan de ladite propriété.

Il est en outre

Résolu: De demander à l'inspecteur de la Ville de déposer devant cette Commission un plan de tout le territoire situé dans la partie Nord de la Ville afin de voir où pourrait être établie d'une manière avantageuse une cour pour le service de la Voirie.

6.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville serait justifiable

(1) De payer \$15,000 pour aider l'Ecole Technique de Montréal;

(2) D'octroyer l'exemption de taxes demandée par ladite école, sur le terrain acheté à l'angle des rues Sherbrooke et Church.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que cette partie de l'opinion ayant trait à l'exemption de taxe soit renvoyée aux Estimateurs et au trésorier de la Ville pour qu'ils se conforment à l'opinion du Département en Loi,

Et en ce qui concerne le paiement de la subvention, de présenter au Conseil un rapport recommandant que, pour se conformer aux dispositions de la loi 7 Ed. VII, chap. 25, sections 8 et 9, et chap. 63, section 334b, un montant de \$15,000 soit payé à l'Ecole Technique de Montréal pour les fins mentionnées audit statut.

7.—Soumise une opinion du Département en Loi recommandant de régler la réclamation de M. Alfred Robert *vs* la Cité de Montréal.

Résolu: De renvoyer cette opinion à la sous-commission des Réclamations pour examen et rapport.

8.—Soumis le rapport des experts pour l'année finissant le 31 décembre 1908.

Renvoyé à la sous-commission des Réclamations.

9.—Soumis un extrait des minutes de la Commission des Parcs et Traverses, en date du 30 décembre 1908, renvoyant à cette Commission un compte de \$32.05 provenant de la "Montreal Water & Power Co." pour l'approvisionnement d'eau du square Georges-Etienne-Cartier, quartier St-Henri.

Ce même rapport est renvoyé de nouveau à la Commission des Parcs et Traverses, afin de savoir s'il y a quelque condition dans le contrat passé entre la ci-devant ville de Saint-Henri et la "Montreal Water & Power Co.", au sujet de la fourniture d'eau aux squares publics, et d'attirer l'attention de ladite Commission sur l'opportunité de faire un arrangement avec ladite Compagnie pour l'eau qui devra être fournie audit square l'an prochain.

Le trésorier de la Ville ayant déclaré qu'il a réglé tous les comptes réclamés de la Ville par la "Montreal Water & Power Co.", il est prié de voir si le compte ci-dessus n'est pas inclus dans ledit règlement.

10.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter l'offre de la Compagnie du Grand Tronc, de construire une tour et des barrières à la traverse de la rue Rose-de-Lima, le coût de ladite construction, de l'entretien et de la mise en opération devant être divisé également entre ladite Compagnie et la Ville.

Et un débat s'engageant, il est

Department to ascertain if the City could not be considered as the owner of Labelle St. in view of the cession made by the St. Denis Land Co.

(c) Letter from Messrs. Mainwaring & Houlé, offering to sell a piece of land bounded by Papineau Ave, Carrières St., a line 525 feet west of Papineau avenue, and the Canadian Pacific Railway tracks, containing about 220,000 feet.

It was

Resolved: That said offer be referred to the Road Committee to ascertain if said piece of land would be suitable for the purpose of a yard, and if the building erected thereon would be of any value to the Road department.

It was also,

Resolved: To ask the following information in connection with this matter:

From the Assessors department: the assessed value for the last 3 years of the land which is offered to the City by Messrs. Mainwaring & Houlé;

From the Road department: if there is any homologated street opened or traced through said property of Messrs. Mainwaring & Houlé, and to submit a plan of same.

It was further

Resolved: To ask the City surveyor to lay before this Committee a plan of the whole territory in the Northern part of the City where a yard for the Road department could be located with advantage.

6.—Submitted an opinion from the Law Department, stating that the City would be justified

(1) In paying \$15,000 to aid the Montreal Technical School;

(2) In granting the exemption of taxes asked by said school on the land purchased at the corner of Sherbrooke and Church streets.

On motion of Alderman Lavallée, it was

Resolved: That that part of the opinion relating to the exemption of taxation be referred to the Assessors and City treasurer to act in accordance with the direction of the Law Department.

And that, with regard to the payment of the contribution, a report be made to Council recommending that in order to conform with the provisions of the Act, 7, Ed. VII, chap. 25, sections 8 and 9, and chap. 63 section 334b, a sum of \$15,000 be paid to the Montreal Technical School for the purpose set forth in said Act.

7.—Submitted an opinion from the Law Department recommending to settle the claim of Mr. Alfred Robert *vs* the City of Montreal.

Resolved: That the same be referred to the sub-committee on Claims for examination and report.

8.—Submitted the report of the experts for the year ending 31st December 1908.

Referred to the sub-committee on Claims.

9.—Submitted an extract from the minutes of the Parks and Ferries Committee, meeting held on 30th December 1908, referring to this Committee an account of \$32.05 from the Montreal Water & Power Co. for water supplied to George-Etienne-Cartier Square, St. Henry ward.

The same was referred back to the Parks and Ferries Committee in order to ascertain if there is any condition in the contract passed between the former City of St. Henry and the Montreal Water and Power Company, with regard to the supply of water for public squares, and to draw the attention of said Committee on the advisability of making an arrangement with said Company for the water to be supplied for said square next year.

The City treasurer having mentioned that he had made a settlement of all the accounts claimed from the City by the Montreal Water & Power Co., he was instructed to see if the above account was included in said settlement.

10.—Submitted and read a report from the Road Committee, recommending to accept the offer of the G. T. Ry Co., to construct a tower and gates at Rose-de-Lima street crossing, the cost of said construction, maintenance and operation to be divided equally between the said G. T. Ry Co. and the City.

And a debate arising, it was